



## 亀小だより 第8号

発行日 令和6年12月4日 発行者 校長 志賀貴代美

令和6年12/4現在  
亀川小 346名  
16学級

# 一人ひとりが成長した2学期

朝、交通指導でいろいろな場所に立っていると、ワンストップ礼で「おはようございます」と大きな声で遠くから挨拶をしてくれる子どもたちが多くいます。**さすが、亀川小の子どもたちです！**また、「校長先生見て!」と登校途中で見つけた黄色く色づいたいちょうの葉を見せてくれる子どももいます。子どもたちの元気な声や笑顔に励まされて一日がスタートし、今日も頑張ろう! という前向きな気持ちになります。**子どもたちは、大切な宝物**です。

2学期も終わりに近づきました。2学期は多くの行事で活躍した子どもたちの姿や日々教室で見せる真剣な学びの顔など、心に残るシーンが数多くありました。運動会で精一杯走る子どもたち、とくに6年生の小学校生活最後の運動会を「ナンバー1の運動会」にしようと頑張る姿には、感動を覚えました。総合的な学習の時間に「関の江海岸のごみを減らすためには」と深く考えた5年生や、車いすやアイマスク体験に真剣な眼差しで取り組んでいた4年生の姿も印象に残っています。



【ミニライブでダンスを披露】

人が成長していくためには、**素直さや優しさ、そして新しいものにチャレンジ**していくことが大切だと思います。学校生活のなかでは、子どもたち同士がふれあい、学び合い、日々成長している様子がたくさんあります。嬉しいことばかりではなく、友だちと喧嘩をして泣いたりすることも成長には大切な経験です。

2学期も保護者や地域の皆様から多大なご協力をいただき、子どもたちの成長を助けていただいたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## ◆◇◆校長室より◆◇◆

○ 11月15日(金)、九州小学校生活科・総合的な学習教育研究協議会研究大会大分大会が亀川小学校で開催されました。当日は大分県内、九州各県、遠くは千葉県より約260名の先生方が参加してくださいました。

参加していただいた先生方からは、「子どもたちが、生き生きと活動している」「子どもたちの本気で取り組んでいる姿が見られた」など子どもたちの頑張りを褒めてくださる声がたくさん聞かれました。



【亀小HP】



【おし地獄の魅力はこれだ！】